

Beschlussvorlage
149/2004

Beratungsfolge:	Gremium:	Art der Sitzung:	
06.12.2004	Kreisausschuss	nicht öffentlich	beratend
15.12.2004	Kreistag	öffentlich	entscheidend

Tagesordnung:

Gründung eines Kreis- und Stadtmedienzentrum;

Beschlussvorschlag:

Die Gründung eines gemeinsamen Medienzentrums mit der Stadt Neustadt a.d.Weinstraße wird beschlossen.

Finanzielle Auswirkung:

Ja Nein

Haushaltsstelle:

Ansatz:

Finanzierung / noch verfügbar:

Bad Dürkheim,

Sabine Röhl
Landrätin

Der Leiter des Kreismedienzentrums, Herr Liebert, wird zum 31.01.2005 in den Ruhestand versetzt. Auch die Mitarbeiterin im Medienzentrum, Frau Seewald wird in 2 Jahren in den Ruhestand gehen. In diesem Zusammenhang wurde gemeinsam mit der Stadtverwaltung Neustadt die Möglichkeit der interkommunalen Zusammenarbeit des Kreismedienzentrums mit dem AV-Medienzentrum der Stadt Neustadt erörtert.

In enger Abstimmung mit dem Leiter des Landesmedienzentrums wird vorgeschlagen, zur Nutzung von Synergieeffekten den Sitz des gemeinsamen Medienzentrums nach Neustadt zu verlegen. Dort erfolgt dann die Schulung der Lehrerschaft und die Ausleihe für den südlichen Teil des Landkreises. Bei der Kreisverwaltung wird eine Außenstelle eingerichtet und dort die Ausleihe für die Schulen im nördlichen Teil des Landkreises durchgeführt. Der bisherige Stellvertreter des Kreismedienzentrums, Herr Übel, wird gemeinsam mit Herrn Julier vom AV-Medienzentrum Neustadt die Schulung und die Ausleihe organisieren.

